Ceuta

La Ciudad espera contar con dos nuevas salas de estudio en 2015

 La UGR abrirá también nuevas salas de estudio en las instalaciones del campus

Rocío Abad CEUTA

El Gobierno de la Ciudad confía en que antes de que termine el curso que acaba de comenzar pueda tener listas "y operativas" dos salas de estudio que completen al servicio que se presta desde finales del pasado en las instalaciones de la Biblioteca Pública del Estado 'Adolfo Suárez', que gestiona la Consejería de Educación, Cultura y Muier.

Su titular, Mabel Deu, considera "muy probable" que esas nuevas instalaciones, que se ubicarán en la antigua sede de la UNED, en el Morro, y en la estación de ferrocarril, puedan funcionar, en este último caso incluso "en visperas" de la Semana Santa del próximo año. Así lo ha explicado la consejera a su paso por los micrófonos del programa La Mañana de COPE Ceuta, donde Deu se ha referido también a la petición efectuada por la diputada no adscrita, Fatima Hamed, para que la Biblioteca Pública esté abierta las 24 horas cuando se acerquen periodos de exámenes.

"Hemos hecho un esfuerzo en personal muy importante para que la Biblioteca esté abierta ininterrumpidamente hasta las nueve de la noche", recuerda para señalar que durante los meses de julio y parte de agosto "debido a los turnos y a las vacaciones del personal, las instalaciones de Huerta Rufino solo han permanecido abiertas en horario de mañana, "pero desde el 14 de agosto se ha vuelto a su horario habitual".

Las obras de habilitación de estas futuras salas de estudio en la antigua UNED están pendientes



Las nuevas salas completarán las instalaciones de la nueva Biblioteca Pública.

Un equipamiento cultural "a la altura" "El 6

La diputada Fatima Hamed había instado a la Consejería de Educación y Cultura a mantener abierta de manera permanente la Biblioteca, al igual, según señaló en nota de prensa, que ocurre en otras ciudades españolas. "Creo que en nuestro caso no es posible v además nuestro equipamiento está a la altura de la demanda cultural y educativa", añade para subrayar que, desde su apertura, la Biblioteca se ha convertido "en un importante foco cultural en Ceuta", que ha diversificado también las actividades que se planifican por parte tanto de las administraciones como de otras entidades, como asociaciones culturales

"El esfuerzo en personal muy importante para tener la Biblioteca abierta"

En la antigua sede de la UNED hay que retirar los paneles de cristal

de una inversión que tiene que efectuar el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte para sustituir los paneles de cristal de la fachada "y que suponen un riesgo" así como de acometer obras en su interior para acoger el futuro centro de educación de adultos, por lo que espera que a lo lar-

go del curso se realice la inversión necesaria para hacer esta adaptación". En lo que respecta a las obras de la antigua estación de ferrocarril, "se está en proceso de volver a realizar la puesta en marcha de los trabajos para finalizar lo que queda y la parte externa"

Tres nuevas salas

Recuerda además la consejera que tanto la Biblioteca de la Universidad de Granada como la de la UNED, ambas en el campus de Teniente Ruiz, han estado abiertas "también los sábados" para atender a los estudiantes, y ha apuntado que también la Universidad de Granada tiene intención de habilitar en el campus "tres nuevas salas de estudio" antes de que finalice el curso, "y con todo este equipamiento considero que Ceuta va a estar a la altura de cualquier otra ciudad con una comunidad universitaria".

El proyecto de reforma de la antigua facultad pendiente "de los últimos flecos"

El Faro CEUTA

La consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, espera "rematar" en el plazo no superior a veinte días el proyecto de remodelación de la antigua Facultad de Humanidades, en El Morro, para que salga a licitación. Este proyecto de remodelación interior supondrá transformar este edificio universitario en un centro de Infantil y Primaria, una vez que se ha desechado por completo reubicar allí el instituto Puertas del Campo. "Nuestro objetivo es que en curso 2015/2016 pueda comenzar con ese nuevo colegio", ha apuntado la consejera en declaraciones a La Mañana de COPE Ceuta.

El nuevo colegio dispondrá de tres líneas completas en Infantil y Primaria

Las previsiones que maneja la Ciudad es que el nuevo colegio, que estaría junto al centro educativo José Acosta, disponga de tres líneas en Infantil y Primaria, en total 9 aulas de infantil de 3 a 5 años y sus correspondientes de Primaria. Con esta operación se completará además el trabajo que ya se está haciendo en la antigua Biblioteca Municipal y Casa de la Juventud en el Polígono Virgen de África, donde se prevé la puesta en marcha en las próximas semanas de nueve aulas de Educación Infantil.

El proyecto para la antigua Facultad de Educación coloca la finalización de las obras en mayo de 2015, con lo que en los meses de verano se procedería a realizar el equipamiento y mobiliario.

§ PIANO

& GUITARRA

§ CAJÓN FLAMENCO

- & FLAUTA
- § SAXO
- **§ TROMPETA**

ACADEMIA DE MÚSICA MUNDO



González de la Vega nº 4 (Galería Picolo) Tel 956 517 032 · 617 612 160 CLASES DE APOYO PARA ALUMNOS DEL CONSERVATORIO

